
RIO DE JANEIRO,                                        QUARTA-FEIRA, 8 DE DEZEMBRO DE 2021PRESIDENTE: ALBERTO AHMED PREÇO: R$ 1,00ANO 26 - NO 9336

Lins Imperial apresenta nova 
segunda porta-bandeira  CULTURA, P9

CULTURA, P8

NICOLE BAHLS
REVELA QUE SOUBE DE 

TRAIÇÃO PELA IMPRENSA

CANDIDATO A 
VEREADOR DE 
MAGÉ SE ALIOU
AO TRÁFICO PARA 
VENDER GATONET

GENIVALDO FERREIRA NOGUEIRA 
FAZIA COM QUE OS TRAFICANTES 

IMPEDISSEM QUE OUTRAS 
EMPRESAS CONCORRENTES 

PRESTASSEM O SERVIÇO NAS 
ÁREAS DOMINADAS. ELE PAGAVA 
VALORES PARA OS CRIMINOSOS 
EM TROCA DA EXCLUSIVIDADE. 

POLÍCIA, P7

O BOLSO VAI  
EXPLODIR:  

GÁS VAI FICAR  
200% MAIS CARO

SERVIÇO, P10

MARICÁ TEM 60 
BOLSAS PARA 

INICIAÇÃO CIENTÍFICA
SERVIÇO, P10

COLUNA ESTAMOS DE OLHO

O PAPEL DO 
VEREADOR É 
ESTAR NAS 
RUAS COM A 
POPULAÇÃO

GERAL, P2

COMITÊ CIENTÍFICO DECIDIRÁ SOBRE 
QUEIMA DE FOGOS NO RÉVEILLON

GERAL, P3



2 GERAL

Tiragem: 
20.000 exemplares

Siga-nos nas rede sociais

@jornalpovonarua@povonarua

Editoras: 
Diana Pires

Renata Onaindia

Colaboradores:
Antônio Carlos 
Aziz Ahmed

Clovis Monteiro
Larissa Luz

Design:
Claudio Rocha

Comercial: (21) 99184-2778 
Redação: (21) 99181-3435

Zap do Povo
(21) 99181-8675

CNPJ: 34061670/0001-30 • Szajnberg produções e publicidade Eireli

RIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 8 DE DEZEMBRO DE 2021

Ministério da Saúde amplia 
atendimento a doenças cardíacas

O 
ministro da Saú-
de, Marcelo Quei-
roga, assinou, na 
manhã de ontem, 

em evento no Hospital no In-
Cor, na capital paulista, por-
taria que amplia a Linha de 
Cuidado do Infarto Agudo do 
Miocárdio.  

De acordo com o ministro, 
o controle epidemiológico da 
pandemia de covid-19 fez com 

que as doenças cardiológicas 
voltassem à liderança entre 
as principais causas de morte 
entre os brasileiros. Segundo 
ele, o novo coronavírus impac-
tou, ainda, no aumento desse 
tipo de enfermidade.

Com a assinatura da porta-
ria, a linha de cuidado de aten-
ção para doenças do coração 
contempla inovações que já 
existem, como o tratamento 

pré hospitalar. “Já existia, mas 
não funcionava de maneira 
adequada. Vamos ampliar em 
três vezes o investimento em 
trombolitíco [medicamento 
para dissolver coágulos]”, 
esclareceu o ministro.

Além disso, a rapidez no 
atendimento aos pacientes 
será priorizada. “Ainda tem 
pacientes que chegam aos hos-
pitais tardiamente, mesmo 

que o hospital tenha logística 
[para atendimento]”, disse. 
Serão criados novos leitos 
coronarianos e uma parceria 
com as universidades públicas 
vai permitir que especialistas 
auxiliem, por telecardiologia, 
os médicos em atendimento.

Outra correção feita pelo 
ministério foi realinhamento 
de preços dos materiais usa-
dos. “É um dever do ministro 

corrigir essas distorções e rea-
locar os recursos de maneira 
apropriada”, disse Queiroga.

O presidente da Socie-
dade Brasileira de Cardiologia, 
Celso Amodeo, avaliou que a 
portaria “é um marco dentro 
do atendimento”, disse ele. 
“O projeto vem para unifor-
mizar o atendimento básico”, 
acrescentou. O médico expli-
cou que quanto mais pre-

coce a intervenção médica 
na doença, menor a chance 
de óbito.

Para o presidente do conse-
lho diretor do InCor, Roberto 
Kalil Filho, a pandemia foi 
uma tragédia com milhares 
de vítimas, mas o infarto tam-
bém é alta causa de mortes 
há décadas. “Um programa 
como este salvará milhares 
de vidas”, disse.

Estudo mostra que pandemia aumentou fatia que super-ricos detêm
A fatia que os bilionários 

detêm da riqueza global das 
famílias aumentou de maneira 
recorde durante a pandemia 
de covid-19. Os milionários 
também saem da crise na 
frente, revelou estudo divul-
gado.  

Produzido por uma rede 
de cientistas sociais, o Rela-
tório da Desigualdade Mun-
dial estimou que neste ano os 
bilionários possuem coletiva-
mente 3,5% da riqueza global 
das famílias.

O índice é superior aos 
pouco mais de 2% vistos no 
início da doença, no começo 
de 2020.

“A crise da covid exacerba 
as desigualdades entre os 
muito ricos e o resto da popu-
lação”, disse o autor princi-
pal, Lucas Chancel. 

Ele ressaltou que econo-

@felipemichelrj

Desde que entrei para a política, descobri que é andando nas 
ruas, sentindo as dores da população, que estamos aptos a fazer 
um bom trabalho. 

Foi assim quando atuei no Executivo, é assim no Legislativo. 
Por isso, criei o “Rio Chega Junto”, uma espécie de gabinete iti-
nerante. Toda semana, rodo pelos mais diversos bairros da cidade 
para me reunir com os moradores da região e saber quais as prin-
cipais demandas do local. Este tipo de ação tem me dado um 
retorno muito bom. 

Quando me encontrei com o pessoal da Praça Seca, a princi-

pal reclamação era a cracolândia que se formou no entroca-
mento entre Freguesia, Cidade de Deus e Barra da Tijuca. 
O número de usuários de crack, que ficam consumindo dro-
gas à luz do dia, assustando motoristas e pedestres, vinha 
aumentando mês a mês.

No dia seguinte, fui até a cracolândia. A cena que pre-
senciei retrata a omissão do poder público e a falta de polí-

LUGAR DE VEREADOR
É NA RUA! 

Coluna 
Estamos  
de olho

e-mail: felipemichelrj@gmail.com

ticas públicas. Registrei imagens, conversei com os usuários 
de crack, até orei com o grupo. Eles confirmaram que nunca 
haviam visto ninguém da Prefeitura por ali. Cobrei do Exe-
cutivo uma ação efetiva.  

Dois dias depois, diversos órgãos da Prefeitura foram até 
o local e um dos representantes anunciou que haverá uma 
revitalização na área e atendimento de saúde, com tratamento 
psicológico, para que os usuários de drogas possam ser inse-
ridos socialmente. Isso é a prova viva de que nosso traba-
lho está rendendo frutos. A gente cobra e fiscaliza, mas tam-
bém parabeniza quando a Prefeitura mostra que está atenta 
às nossas denúncias.

Essa é a missão do vereador - trabalhar seguindo o dire-
cionamento da população. É com diálogo que construiremos 
uma nova proposta para a cidade. Por isso, nas reuniões, eu 
costumo perguntar -  qual o Rio que a gente quer? É muito 
bacana ver as pessoas, os moradores e os comerciantes da 
região engajados nessa transformação. 

Se a Prefeitura tem dificuldade de entender quais as prio-
ridades e os principais desafios da vida real dos cariocas, esta-
mos aqui para isso. Ouvir, colaborar e agir para que o Rio de 
Janeiro ande para frente. 

Além destes encontros nos bairros, é importante ressal-
tar que meu gabinete na Câmara de Vereadores está sempre 
aberto para os cariocas. Afinal, esta é a Casa do Povo. Podem 
contar comigo, estamos de olho!

FELIPE MICHEL É CARIOCA, NASCIDO E CRIADO NA PRAÇA SECA, EM JACAREPAGUÁ, e começou a vida profissional como jogador de futebol. Passou por 
diversos clubes do Brasil, como Flamengo, e do mundo, até encerrar a carreira precocemente por causa de lesões. Em 2016, foi eleito vereador do município do Rio de Janeiro, 
criando vários projetos de lei importantes para a cidade, como a de incentivo ao esporte. Em julho de 2019, assumiu a Secretaria Municipal de Envelhecimento Saudável, 
Qualidade de Vida e Eventos, onde lançou vários programas importantes para a terceira idade e comandou a Operação do Carnaval 2020. Foi reeleito vereador em 2020, e 
segue com a missão de criar leis importantes para a cidade, cobrar e fiscalizar as ações do Executivo.   

Dados são do 
Relatório da 
Desigualdade 
Mundial

mias ricas usaram um apoio 
fiscal maciço para mitigar os 
aumentos de pobreza acentu-

ados vistos em outras partes.
O relatório se valeu de 

uma variedade de pesquisas 

especializadas e dados de 
domínio público. 

O prefácio foi escrito por 

Abhijit Banerjee e Esther 
Duflo, economistas radica-
dos nos Estados Unidos e dois 

integrantes do trio que rece-
beu um Premio Nobel por seu 
trabalho sobre a pobreza em 
2019.

“Como a riqueza é uma 
grande fonte de ganhos eco-
nômicos futuros e, cada 
vez mais, de poder e influ-
ência, isto é um presságio 
para aumentos adicionais 
da desigualdade”, escreve-
ram eles sobre o que classifi-
caram como uma “concentra-
ção extrema de poder econô-
mico nas mãos de uma mino-
ria muito pequena de super-
-ricos”.

As conclusões confirmam 
uma série de estudos existen-
tes, “listas de ricos” e outros 
indícios que apontam para 
um aumento das desigualda-
des em questões de saúde, 
sociais, de gênero e de raça 
durante a pandemia.
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Rio pode 
ter queima 
de fogos no 
Réveillon

O 
governador do 
Rio, Claudio Cas-
tro (PL), afirmou 
na manhã de on-

tem que considera permitir a 
realização de queima de fo-
gos com reprodução de músi-
ca eletrônica no Réveillon em 
Copacabana, na Zona Sul do 
Rio na festa de fim de ano. A 
declaração foi dada pelo go-
vernador durante um evento 
com investidores do mercado 
imobiliário. Ele adiantou que 
a orla deve ficar com estacio-
namento proibido para evitar 
aglomeração. A decisão será 
tomada após reunião conjun-
ta entre os Comitês Científi-
cos do Estado e do Municí-
pio do Rio.

“A ideia é a gente fazer os 
fogos com música eletrônica, 
som nas caixas de som, e a 
proibição do estacionamento 
para evitar aglomeração. Já 
foi feita ano passado a proi-

bição de estacionamento, que 
deu muito certo. Agora com 
os comitês e secretários, a 
gente vai entender como fazer 
isso, como evitar aglomeração. 
Conversar com modais: metrô, 
trem e ônibus para entender 
como a gente evita aglomera-
ção”, disse Castro.

Os governos do estado e do 
município avaliam possibili-
dades de celebração na virada 
de ano nas praias e tradicio-
nais pontos de festas. O pre-
feito do Rio, Eduardo Paes, 
anunciou o cancelamento das 
festas de Réveillon no último 
sábado (4), após a divulgação 
da notícia de que parte dos 
técnicos especialistas consul-
tados pela Secretaria Estadual 
de Saúde haviam desaconse-
lhado a realização da festa. 
Mas, Paes e Castro têm con-
versado para pensar alterna-
tivas para a celebração. 

A Secretaria Estadual de 

Rodoviários seguem em estado de greve

Seop reboca mais
de 60 carros no entorno

do Maracanã

Vacinação 
contra a gripe 
no Rio segue 
suspensa

O Sindicato dos Rodoviá-
rios afirmou que seguirá em 
estado de greve até que o Tribu-
nal Regional do Trabalho (TRT) 
julgue a liminar que suspendeu 
a realização de uma assembleia 
da categoria, no último dia 28 
de novembro. Com o estado de 
greve, pode haver paralisação 
de ônibus a qualquer momento 
na cidade do Rio, a depender do 
movimento dos grevistas. A rei-
vindicação principal é o reajuste 
nos salários, que não acontece 
há dois anos, e o aumento no 
valor da cesta básica.

“Tentamos conversar com 
a desembargadora que está à 
frente do processo solicitando 
que ela nomeasse o relator para 

apreciar a liminar, mas infeliz-
mente ela manteve a decisão 
inicial”, disse o presidente do 
sindicato, Sebastião José.

No último dia 29, uma limi-
nar na Justiça do Rio suspen-
deu, de véspera, a paralisação 
dos ônibus e dos articulados do 
BRT. A decisão foi do desem-
bargador Álvaro Luiz Carvalho 
Moreira, do Tribunal Regional 
do Trabalho (TRT). Na mesma 
semana, o Sindicato dos Rodo-
vários, o Rio Ônibus (Sindicato 
das Empresas de Ônibus) e a 
Secretaria Municipal de Trans-
portes realizaram pelo menos 
duas reuniões, no TRT e no 
Ministério Público do Trabalho 
(MPT), mas não houve acordo. 

A secretaria de Ordem 
Pública removeu 64 veículos 
estacionados de forma irre-
gular no entorno do Mara-
canã. A ação foi realizada na 
última segunda-feira, 6,  no dia 
da partida entre Flamengo e 
Santos, do Campeonato Bra-
sileiro, que terminou com a 
vitória do time santista. A ope-
ração liberou vias de acesso 
ao estádio e também atendeu 
denúncias enviadas por mora-
dores da região.

Ao todo, 85 multas de trân-
sito foram aplicadas por diver-
sas irregularidades, como o 
estacionamento em local proi-

bido e na calçada. Além disso, 
dois coletes foram apreendi-
dos com flanelinhas que ten-
tavam extorquir motoristas.

Um estacionamento clan-
destino foi fechado pela Gerên-
cia de Fiscalização de Esta-
cionamentos e Reboques 
(GFER), vinculada à secreta-
ria, na Rua Professor Manoel 
de Abreu, esquina com Eurico 
Rabelo. O estacionamento fun-
cionava sem alvará de auto-
rização. A ação contou com 
apoio de equipes dos grupa-
mentos Tático Móvel (GTM) 
e Especial de Trânsito (GET) 
da Guarda Municipal.

 A cidade do Rio segue com 
a vacinação contra a gripe sus-
pensa e aguarda o envio de 
novas remessas do governo 
federal para o retorno da cam-
panha. Havia a expectativa do 
envio de 160 mil doses para 
todo o estado do Rio, fruto de 
um remanejamento de exce-
dentes dos estados de Roraima 
e Espírito Santos. 

Procurado, o Ministério 
da Saúde não deu data exata 
para o envio das remessas, 
mas estimou que a previsão 
da chegada é até o final da 
semana.

No Rio, a vacinação está 
suspensa por falta de doses 
desde a última sexta-feira. 
Nova Iguaçu também zerou 
o estoque na última semana. 
Na última segunda-feira (6), 
foi a vez de Nilópolis suspen-
der a campanha. 

A falta de doses vem no 
momento em que a capital 
fluminense vive um surto de 
Influenza. 

As UPAs estaduais regis-
traram um aumento de 400% 
nos atendimentos de sín-
drome gripal entre os dias 23 
a 28 de novembro, em com-
paração aos dias 16 e 22 de 
novembro. 

Para evitar a lotação nas 
unidades de saúde, três UPAs 
- Marechal Hermes, Tijuca 
e Botafogo - instalaram ten-
das para fazer a triagem de 
pacientes com gripe.

A declaração foi dada pelo governador durante um evento com investidores do mercado imobiliário

A ideia é a gente 
fazer os fogos com 
música eletrônica, 
som nas caixas de 
som, e a proibição do 
estacionamento para 
evitar aglomeração. 
Já foi feita ano 
passado a proibição 
de estacionamento, 
que deu muito certo. 
Agora com os comitês 
e secretários, a gente 
vai entender como 
fazer isso, como 
evitar aglomeração. 
Conversar com 
modais: metrô, trem e 
ônibus para entender 
como a gente evita 
aglomeração.”

CLÁUDIO CASTRO, GOVERNADOR

Saúde informou na manhã 
de ontem que não há reu-
nião agendada sobre o tema. 
O governador, por sua vez, 
disse que a decisão final sobre 
a festa deve ser anunciada 
durante essa semana.

O prefeito do Rio, Edu-
ardo Paes (PSD), afirmou que 
levou ao governador Cláudio 
Castro (PL) a proposta de rea-
lizar, pelo menos, o espetá-
culo de fogos de artifício em 
Copacabana e outros “pontos 

centrais da cidade”.  Segundo 
Paes, o pedido para Castro foi 
de que ele levasse a ideia ao 
Comitê Científico do estado. 
Até o momento, não há clareza 
se foi o comitê quem orien-
tou pelo cancelamento, e o 

governo estadual também não 
chegou a acatar a ideia, mas a 
Prefeitura do Rio se adiantou 
a decidiu pelo cancelamento. 
O prefeito encontrou o gover-
nador na noite de segunda-
-feira (6).

Ao todo, 85 multas de trânsito foram aplicadas por diversas irregularidades 

Pode haver paralisação de ônibus a qualquer momento na cidade do Rio
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Fotos: Divulgação

A
o longo desta sema-
na, pessoas acima 
de 53 anos recebe-
rão a dose de refor-

ço da vacina contra Covid-19 
em Nova Iguaçu. A primeira 
dose segue sendo aplicada em 
pessoas acima de 12 anos e a 
segunda dose segue conforme 
agendamento de retorno. 

Todos os 24 pontos de imu-
nização funcionarão das 8h30h 
às 16h de segunda à sexta-feira 
e das 8h30 às 14h no sábado. 

Nova Iguaçu 
aplicará dose de 
reforço contra 
Covid-19 em 

pessoas acima 
de 53 anos

Todos os 24 
pontos de 
imunização 
funcionarão 
das 8h30h 
às 16h de 
segunda à 
sexta-feira e 
das 8h30 às 
14h no sábado

VACINAÇÃO NESTA 
SEMANA (06 A 11/12)

>> Primeira dose: Pessoas 
acima dos 12 anos;
>> Segunda dose: Conforme 
agendamento de retorno. Ado-
lescentes com mais de 12 anos 
vacinados com a primeira dose 
há pelo menos 21 dias também 
poderão ser imunizados; 

DOSE DE REFORÇO:
>> Segunda, terça-feira e quarta-

-feira (06 a 08/12) - Pessoas 
acima de 54 anos com cinco 
meses após a segunda dose, 
profissionais de saúde com 
cinco meses após a segunda 
dose e Imunossuprimidos com 
28 dias após a segunda dose;

>> Quinta,  sexta e sábado (09 
a 11/12) - Pessoas acima de 53 
anos com cinco meses após a 
segunda dose, profissionais de 
saúde com cinco meses após 
a segunda dose e Imunossu-
primidos com 28 dias após a 

segunda dose;

>> Horário: De segunda à 
sexta-feira das 8h30 às 16h e 
aos sábados das 8h30 às 14h

>> Locais: Drive-Thru Top Sho-
pping, Drive-Thru DETRAN 
Bairro Botafogo, Drive-Thru 
Shopping Nova Iguaçu, 
Drive-Thru Centro Olímpico, 
Espaço Municipal Da Ter-
ceira Idade (Esmuti), Clínica 
Da Família Dom Bosco, Clí-
nica Da Família Vila Operá-

ria, Usf Rancho Fundo, Cen-
tro De Atendimento Ao Defi-
ciente (Cad),  Clínica Da Famí-
lia Marfel, Clínica Da Família 
Do Caiçara,  Clínica Da Famí-
lia Do Ambaí, Clínica Da Famí-
lia Jardim Paraíso, Clínica Da 
Família Vila De Cava,  Clínica 
Da Família Austin, Clínica Da 
Família Odiceia Morais, Poli-
clínica Miguel Couto, Clínica 
Da Família Emília Gomes, Clí-
nica Da Família Boa Espe-
rança, Clínica Da Família 
Cabuçu,  Clínica Da Família 

Maraú,  Clínica Da Família 
Do Km32,  Clínica Da Famí-
lia Edi Pinto Da Silva, Cen-
tro De Saúde Vasco Barcelos.

>> A lista completa com os per-
tencentes aos grupos de vaci-
nação, documentos que devem 
ser apresentados para a imu-
nização, os endereços dos 24 
pontos de vacinação contra a 
Covid-19 e o calendário de imu-
nização estão em: www.novai-
guacu.rj.gov.br/semus/vacina-
cao-covid/calendario.

Os católicos fiéis da Praia 
das Pedrinhas, em São Gon-
çalo, se preparam para um 
novo momento em sua fé: 
agora eles vão poder con-
tar com uma nova capela, a 
Capela de São Pedro, que já 
está em construção no local. 
O terreno que está em fase 
inicial, com a montagem da 
base da capela, mas segue à 
todo o vapor. 

O local é uma verdadeira 
conquista para os fiéis da 
Praia das Pedrinhas que ini-
ciaram as missas no local com 
orações semanais na praça 
próxima à orla da praia. A 
ideia do projeto é que a capela 
seja feita como se fosse um 
rincão, com uma área aberta. 

Hoje, no mesmo terreno em 
que a capela está sendo cons-
truída, existe uma pequena 
casinha que serve como uma 
pequena capela, sendo um 
espaço para os fiéis do bairro 
manifestarem suas orações e 
sua fé, mas a Capela de São 
Pedro será um espaço maior 
e mais bem organizada.

O nome da capela homena-
geará São Pedro por ele ser o 
santo dos pescadores.

Praia das Pedrinhas 
ganhará capela  

dedicada a São Pedro

A ideia do projeto é que 
a capela seja feita como 
se fosse um rincão.

Obra de revitalização  
na Praia do Saco

Intervenção 
vai modernizar 
cerca de dois 
quilômetros 
da orla

Nesta segunda-feira 
(06/12) o Governo do Estado, 
através da Secretaria de Infra-
estrutura e Obras, e em parce-
ria com a Prefeitura de Man-
garatiba, deu a ordem de iní-
cio para as obras de revita-
lização da orla da Praia do 
Saco. A intervenção come-
çou nesta terça-feira (07/12) 
e vai modernizar cerca de dois 
quilômetros da orla e contará 
com R$ 2,2 milhões de inves-
timentos.

A cerimônia de lança-
mento contou com a pre-
sença dos Secretários Esta-
duais de Governo, Rodrigo 
Barcelar, de Infraestrutura e 
Obras, Max Lemos, do Pre-
feito Alan Bombeiro, do vice-
-prefeito, Chicão da Ilha, e do 
Secretário de Governo, Luiz 
Cláudio Ribeiro. Todos partici-
param da assinatura da ordem 
de início da obra.

O Secretário de Infraes-
trutura e Obras do Estado fez 

questão de agradecer a parce-
ria da Prefeitura de Mangara-
tiba, que auxiliou em todos os 
procedimentos para a libera-
ção da obra. Ele ainda anun-
ciou novidades para o muni-
cípio.

“Quero agradecer a equipe 
técnica da Prefeitura de Man-
garatiba que nos ajudou em 
todas as etapas, desde a elabo-
ração do projeto até o dia de 
hoje, data que antecipa o iní-
cio da obra. Tenho certeza que 

essa reforma vai melhorar a 
vida dos moradores, impulsio-
nar o turismo e aquecer a eco-
nomia da cidade. Além disso, 
deixo claro que o Governo 
do Estado vai ser parceiro de 
Mangaratiba em outras inicia-
tivas. Vamos ajudar a Prefei-
tura a acabar com as enchen-
tes na praia do Saco e tentar 
atender a esse pedido recor-
rente do prefeito, que tanto 
vai beneficiar a população”, 
destacou Max Lemos.

A  Prefeitura de São Gon-
çalo, através da Secretaria 
Municipal de Fazenda, divul-
gou o Calendário de Impostos 
e Taxas Municipais (Catrim) 
para o ano de 2022. Para o 
IPTU, quem optar pela cota 
única terá 5% de desconto, no 

período de 25 a 31 de janeiro, 
dependendo do final da ins-
crição imobiliária do domicí-
lio. O tributo também poderá 
ser pago parceladamente em 
12 vezes.

Também haverá desconto 
de 5% para pagamento em 

cota única até o dia 25 de feve-
reiro para a Taxa de Fisca-
lização e Controle, Taxa de 
Autorização de Publicidade 
e Taxa de Inspeção Sanitá-
ria. O pagamento do Imposto 
Sobre Serviço de Qualquer 
Natureza (ISSQN) será efe-

tuado até o dia 10 de cada 
mês, com base nas operações 
tributáveis referentes ao mês 
anterior. No caso do dia 10 
cair no sábado, domingo ou 
feriado, o pagamento do tri-
buto ficará prorrogado para 
o primeiro dia útil posterior.

São Gonçalo define calendário de pagamento de impostos para 2022
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Fotos: Divulgação

E
m celebração ao 
dia da Padroeira 
de Iguaba Grande, 
Nossa Senhora da 

Conceição, comemorado tra-
dicionalmente em 8 de de-
zembro, será realizada uma 
vasta programação religiosa, 
carreata da Imaculada e mis-
sas na cidade.

Realizada pela Paró-
quia Imaculada Conceição, 
as comemorações religio-
sas tiveram início no dia 29 
com a Novena em Honra à 
Padroeira e se estenderam até 
ontem. Hoje, serão realizadas 
missas em quatro horários, 
como forma de evitar aglo-
meração devido a pandemia 
de Covid-19, às 7h, 08h, 11h 
e 18 horas.

Às 14h será a Carreata da 
Imaculada com concentração 
na Igreja Matriz, saindo em 

procissão percorrendo toda 
a cidade.

Sobre a Matriz Histórica de 
Nossa Senhora da Conceição

Segundo o Instituto Esta-
dual do Patrimônio Cultural 
(INEPAC), a Igreja Matriz de 
Nossa Senhora da Concei-
ção foi inaugurada pelo padre 
jesuíta Francisco Borges, com 
uma procissão, em 3 de junho 
de 1761. A igreja situava-se 
na trilha de colonização jesu-
ítica do século XVIII. O con-
junto servia então de ponto 
de pousada para viajantes. 
Foi reformada na primeira 
metade do século XI. Mar-
cada pela simplicidade, no 
estilo das primitivas capelas 
jesuíticas, possui planta com 
nave única, capela-mor lade-
ada por duas sacristias e torre 
sineira modesta.

Festa da Padroeira de Iguaba Grande 
terá programação religiosa

Dia de Nossa Senhora da Conceição é comemorado dia 8 de dezembro

Os pais e responsáveis com 
filhos matriculados na rede 
municipal de educação de 
Cabo Frio devem ficar aten-
tos às datas para a retirada 
dos kits alimentares da Agri-
cultura Familiar.

As verduras, legumes e fru-
tas devem ser retirados, con-
forme o cronograma, entre os 
dias 7 e 22 de dezembro, das 
9h às 16h, na unidade escolar 
onde o aluno está matriculado.

Para realizar a retirada, foi 
solicitado aos pais e responsá-
veis que assinassem, até a data 
limite em 16 de novembro, o 
Termo de Adesão e Autoriza-
ção de Retirada, disponibili-
zado na unidade escolar.

No ato da entrega será 
necessária a apresentação 
de documento de identifica-
ção com foto e assinatura do 
documento que comprove o 
recebimento.

O kit é contabilizado por 
aluno e a quantidade de itens 
é determinada, conforme a 
necessidade nutricional de 
cada estudante, pela equipe 
de nutricionistas da secreta-

ria de Educação.
É composto por laranja, 

abacaxi, batata doce e banana, 
que poderão estar com baixa 
maturação e coloração esver-
deada para diminuir o risco 

de perdas. Caso haja necessi-
dade, as laranjas poderão ser 
substituídas por beterrabas.

A secretária adjunta de 
Educação, Verônica Cardozo, 
explica que para diminuir o 
impacto de sacolas plásticas 
no meio ambiente, a gestão 
sugere que os responsáveis 
utilizem bolsas de compras 
retornáveis. 

“A população de alguma 
forma já está habituada a usar 
essas sacolas retornáveis na 
feira, no mercado ou no dia a 
dia. É uma maneira de cola-
borarmos também com a edu-
cação ambiental dos alunos e 
da família”, comentou. 

O cronograma abaixo com 
datas e horários pode sofrer 
alterações, por isso, é preciso 
que os responsáveis fiquem 
atentos aos informes da uni-
dade escolar onde o aluno está 
matriculado. 

Vai acontecer nas próximas quinta (10) 
e sexta-feira (11), a “Primeira Cantata de 
Natal” em Búzios. O evento vai acontecer 
na Praça do Inefi, no bairro Rasa, a partir 
das 19h e contará com a participação de 
100 vozes do Coral Municipal, além de 35 
músicos da orquestra.

Será apresentado um musical intitulado 
de “Almost There” – Quase lá, em portu-
guês. O ouvinte vai vivenciar a emoção e 
sofrimento da trajetória de Maria e José na 
comovente história do nascimento de Jesus.

O prefeito Alexandre Martins (REP) têm 
acompanhado de perto cada passo da for-

mação da Cantata de Natal da cidade. “Está 
chegando o grande dia. Foram meses de 
aulas e dedicações dos integrantes. Semana 
passada aconteceu o primeiro ensaio geral 
da orquestra na quadra do Inefi, e foi emo-
cionante. Agora falta pouco!”, enfatizou.

O musical foi traduzido e adaptado pela 
preparadora vocal do coral, Gleris Domin-
gues, e estará sob a direção artística e regên-
cia do maestro Alberto Midon. Contará 
também com as participações especiais do 
Grupo Brazilian Piper, que é uma Banda 
de Gaitas Escocesas de São Gonçalo-RJ, 
e do Grupo Canto Vocal de Cuiabá-MT.

Cabo Frio divulga cronograma de 
entrega dos kits alimentares da 

Agricultura Familiar

Distribuição será nas unidades escolares 
entre os dias 7 e 22 de dezembro

A Prefeitura de Maricá, 
por meio da Secretaria Muni-
cipal de Cultura, vem pro-
movendo uma série de espe-
táculos gratuitos de teatro 
contemplados pela Lei Aldir 
Blanc (14.017/2020). No 
último domingo (05/12), a 
população pode apreciar a 
peça ‘Os mistérios e a magia 
do Circo” (Direção Washing-
ton Luiz), “Tatulegria” Histó-
rias com personagens (Dire-
ção Cida Santos) e encer-
rando com o teatro “Eu, 
Romeu” com direção de Mar-
cos Camelo. 

Quem assistiu as peças 
ficou encantado com os per-
sonagens, como foi o caso de 
Cassiana Conceição. “Poder 
ter acesso gratuito à cultura 
é maravilhoso. Eu não tenho 
condições de levar minha filha 
ao teatro e esse projeto me dis-
ponibilizou isso. Minha filha 
adorou as peças e os persona-
gens. É sempre importante ter 
um espaço público que ofereça 

cultura de qualidade para a 
população”, comentou a mora-
dora da Mumbuca.

Franciele Souza, 4 anos, 
ficou maravilhada com os 
personagens. “Tem a Frozen, 
o Mickey e muitos outros. 
Amei muito os shows, trouxe 
até minha mãe para assis-
tir”, disse. 

Ao todo, são nove dias com 
atividades teatrais que acon-
tecerão no Centro de Artes e 
Esportes Unificados (CEU), 
na Mumbuca, que está pre-
parado para receber público 
com 50% de sua capacidade. 
A programação, que teve iní-
cio no dia 26/11, prosseguirá 
nos dias 10, 11 e 12/12. 

SERVIÇO: 
Mostra de Teatro da Lei 
Aldir Blanc

DATAS: 10, 11 E 12/12
LOCAL: Centro de Artes e 
Esportes Unificados (CEU), 
na Mumbuca

Prefeitura de Maricá 
promove Mostra de Teatro 

pela Lei Aldir Blanc

“Primeira Cantata de Natal” se 
apresenta no Inefi, em Búzios, com 

Coral Municipal e orquestra

x

Evento vai acontecer nas próximas quinta 
(10) e sexta-feira (11), na Praça do Inefi
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Frase”.
FRASE CRÉDITO

Justiça nega retirada de nome de Jairinho 
em consulta de processo sobre tortura

A 
juíza Luciana 
Mocco Moreira 
Lima, da 2ª Vara 
Criminal de Ban-

gu, negou a retirada do nome 
do médico e ex-vereador Jai-
ro Souza Santos Júnior, o Jai-
rinho, da consulta pública do 
Tribunal de Justiça do Rio no 
processo em que ele é réu por 
tortura contra o filho de uma 
ex-namorada e também pelo 
crime de falsidade ideológica. 
Em uma petição, o advogado 
Braz Sant’Anna alega que o 
nome de seu cliente, “pessoa 
pública e conhecida”, está ex-
posto nos autos da ação penal. 
O pedido de decretação de se-
gredo de justiça, tornando o 
conteúdo acessível unicamen-
te pelos advogados constitu-
ídos e representantes do Mi-
nistério Público, foi deferido 
pela magistrada.

Segundo O Globo, Braz 
Sant’Anna argumenta que Jai-
rinho “vem sendo investigado 
por outro crime que tomou 
grande repercussão midiática, 
o que deve ser levado em con-
sideração” para a decretação 
do sigilo. No processo que se 
refere o advogado, o ex-par-
lamentar e sua ex-namorada, 

Traficante é flagrado 
na Dutra com 

maconha líquida
Policiais civis da 93ª DP 

(Volta Redonda) intercepta-
ram um veículo e apreende-
ram oito mil pinos de cocaína 
e seringas contendo maconha 
em líquido. 

A ação aconteceu na Rodo-
via Presidente Dutra, na 
entrada de Volta Redonda, 
no Sul Fluminense. 

Um homem de 32 anos que 
dirigia o carro foi preso em 
flagrante.

Segundo as investigações, 

as drogas vinham do Com-
plexo da Maré, na Zona Norte, 
e iriam abastecer traficantes 
do bairro Conquista, em Volta 
Redonda, que pertencem à 
mesma facção criminosa. De 
acordo com agentes, o moto-
rista confessou que era o res-
ponsável pelo transporte do 
material.

O criminoso foi encami-
nhado para a delegacia que 
investiga o caso, onde ficará 
a disposição da Justiça.

LADRÃO INVADE LOJA EM ITAIPUAÇU
Um ladrão invadiu uma loja de dedetização em Itaipuaçu, 
Maricá, arrombando os portões na madrugada de ontem. O 

crime aconteceu no São Bento da Lagoa e câmeras de vigilância 
flagraram o rosto do elemento. O homem seguiu até a loja e 

conseguiu arrombar a portão da frente. O caso foi registrado na 
82a (Maricá). A Polícia Militar já procura pelo criminoso.

RONDA DO  POVO

Jairinho teria 
torturado 
o filho da 
ex-namorada, 
em pelo 
menos três 
situações, 
quando ele 
tinha 3 anos

a professora Monique Medei-
ros da Costa e Silva são réus 
por torturas e homicídio qua-
lificado contra o filho dela, 
Henry Borel Medeiros, de 4 
anos, e ainda fraude proces-
sual e coação.

“O fato de ter sido deter-

minado o segredo de justiça, 
não abarca a constatação da 
existência da ação penal e do 
nome do réu, que não pode 
ser ocultado ou retirado do 
sistema eletrônico de consulta 
processual, sendo certo que 
estes dados não são sigilosos. 

É certo que com o segredo 
de justiça somente as par-
tes terão acesso ao conteúdo 
do processo em si, já que no 
que tange as investigações, os 
fatos foram amplamente divul-
gados pela mídia”, justifica 
Luciana Mocco Moreira Lima. 

De acordo com a denún-
cia do Ministério Público, Jai-
rinho teria torturado o filho da 
ex-namorada, uma estudante, 
em pelo menos três situações, 
quando ele tinha 3 anos. Na pri-
meira delas, o menino quebrou 
o fêmur e teve que ficar mais 

de dois meses com as pernas 
imobilizadas. Quando a criança 
foi levada ao Hospital Munici-
pal Lourenço Jorge, na Barra 
da Tijuca, o ex-vereador disse 
que ela sofrera um acidente ao 
descer de seu carro e prender o 
pé em um cinto de segurança.

PÁSSAROS SILVESTRES 
APREENDIDOS PELA POLÍCIA AMBIENTAL
Gaiolas com pássaros silvestres foram apreendidas no 

Boqueirão, em Maricá, na manhã da última segunda-feira. 
Segundo os policiais, eles seguiam em um patrulhamento 

rotineiro quando avistaram os animais em gaiolas o que é crime 
federal ambiental. Todas as gaiolas foram apreendidas e levadas 
para a 82a DP (Maricá). As aves serão levadas para o Centro de 

Triagem de Animais Silvestres em Seropédica.

LADRÃO DE ÔNIBUS É FERIDO APÓS PERSEGUIÇÃO
Um suspeito de assaltar um ônibus da Viação Amparo na 
Rodovia Amaral Peixoto (RJ-106), em São Gonçalo, Região 
Metropolitana do Rio, foi ferido durante uma perseguição 
com policiais militares na manhã de ontem. O homem, que 

portava uma réplica de pistola, acabou baleado após apontar o 
simulacro para um dos PMs. 

A droga 
veio do 
Complexo 
da Maré
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Candidato a vereador que teve dois 
votos em 2020 vendia gatonet

O 
candidato a ve-
reador Genival-
do Ferreira No-
gueira, conhecido 

como Batata, foi preso, ontem, 
por envolvimento com o tráfi-
co de drogas em Magé, na Bai-
xada Fluminense. Segundo as 
investigações, ele era aliado à 
organização criminosa que ex-
plora as comunidades da re-
gião para aumentar os lucros 
com fornecimento de serviço 
de internet. 

De acordo com a Polícia 
Civil, o preso fazia com que 
os traficantes impedissem que 
outras empresas concorren-
tes prestassem o serviço nas 
áreas dominadas. Ele pagava 
valores para os criminosos em 
troca da exclusividade.

Candidato ao cargo de 
vereador em Magé pelo Cida-

dania, Genivaldo Batata rece-
beu dois votos nas eleições de 
2020. Ele foi preso em casa, 
por volta das 7h, com um man-
dado de prisão temporária.

Ele é proprietário da 
empresa GBNet, que presta 
serviços de internet em diver-
sos locais em Magé sem auto-
rização da Anatel (Agência 
Nacional de Telecomunica-
ções), conforme informado 
pelo Ministério Público do Rio 
de Janeiro. 

Um telefone celular foi 
apreendido durante a ação, 
que teve apoio de agentes 
da Gaeco (Grupo de Atua-
ção Especial de Repressão ao 
Crime Organizado). Geni-
valdo vai responder pelos cri-
mes de financiamento do trá-
fico de drogas e organização 
criminosa. 

Responsável pela contabilidade de Zinho vai em cana

Dupla carregava mais de 20 
máquinas para clonar cartões

Policiais da Polinter e do 
Departamento Geral de Polí-
cia Especializada prenderam, 
nesta terça-feira, em Campo 
Grande, na Zona Oeste do 
Rio, Antônio Lúcio Fernan-
des Forte, o Antônio das Casi-
nhas, de 39 anos. Ele é sus-
peito de ser o responsável pela 
contabilidade e pela lavagem 
do dinheiro obtido pela explo-
ração de negócios irregulares 
da milícia de Luís Antônio da 
Silva Braga, o Zinho.

Antônio estava com a pri-
são decretada pelo Tribunal de 
Justiça do Rio. Ele foi locali-
zado e preso dentro de uma 
casa, em Campo Grande, após 
três meses de investigação. No 
interior da residência, a polícia 
encontrou uma pistola Glock 
calibre 45, munição, carrega-
dores, cadernos de contabili-
dade da milícia, fardas camu-
fladas e rádios de comunica-

Um homem foi preso, ontem, 
e um adolescente apreendido 
pela Polícia Rodoviária Fede-
ral (PRF), durante a Opera-
ção Égide, na Rodovia Presi-
dente Dutra (BR-116), em Ita-
tiaia, na Região Sul Fluminense. 
Eles estavam com mais de 20 
máquinas usadas para clona-

gem de cartões. 
Por volta das 12h, policiais 

rodoviários federais abordavam 
suspeitos, quando desconfiaram 
da dupla num carro. Ao revista-
rem o veículo, encontraram os 
equipamentos escondidos den-
tro de uma caixa de som. Ao 
serem questionados, confessa-

ram que traziam o material de 
São Paulo para a capital flumi-
nense, onde pretendiam apli-
car golpes com a clonagem de 
cartões. No total, foram encon-
tradas 27 máquinas que seriam 
usadas para a prática criminosa. 
A ocorrência foi encaminhada 
para a 99ª DP (Itatiaia).

O corpo de um homem 
foi encontrado, na última 
segunda-feira, dentro de um 
ônibus abandonado às mar-
gens da BR-101, na altura do 
distrito de Guarus, em Cam-
pos dos Goytacazes, no Norte 
Fluminense.

O veículo estava na loca-
lidade de Lagoa das Pedras. 
Segundo o Corpo de Bombei-
ros, o corpo estava em avan-

çado estado de decomposi-
ção, e só foi encontrado após 
moradores sentirem um forte 
cheiro.

Até o fechamento desta 
edição, o corpo ainda não 
havia sido identificado. 

O cadáver foi removido 
para o Instituto Médico Legal 
(IML) da cidade. O caso foi 
registrado na delegacia de 
Guarus.

A Polícia Civil prendeu 
uma mulher suspeita de atear 
fogo no corpo do pai, 61 anos. 
Ele foi levado para o Hospi-
tal Municipal Souza Aguiar, 
no Centro do Rio, com 30% 
do corpo queimado. Não há 
informações sobre o estado 
de saúde dele.

Segundo o G1, a suspeita 
é uma bombeira civil que foi 
presa após familiares terem 
prestado depoimento. 

À Polícia, membros da 
família contaram que o rela-
cionamento dela com o pai 
era ruim há anos.

A bombeira civil afirmou 
que estava em casa com ami-
gas e suspeitou que o pai esti-
vesse abusando de uma delas. 
Ela negou ter ateado fogo no 
pai e ainda disse que não sabe 
como ele teve o corpo quei-
mado. O caso foi registrado na 
4ª DP (Praça da República).

Preso fazia com que os traficantes impedissem que outras empresas concorrentes prestassem o serviço nas áreas dominadas

Antônio das Casinhas foi preso em Campo Grande

ção. Segundo a polícia, Antô-
nio das Casinhas chegou a 
abrir uma empresa no ramo 
de administração e de segu-

rança de condomínios, além 
de atuar também com cons-
trução civil. De acordo com 
as investigações, a quadrilha 

paramilitar obrigava morado-
res a contratarem a empresa 
do suspeito.

De acordo com informa-

ções obtidas pela polícia, 
Antônio teve um mandado de 
prisão expedido em seu nome 
após ter sido condenado a uma 

pena  seis anos de prisão por 
crime de porte irregular de 
arma de uso restrito, corrup-
ção de menores, extorsão e 
organização criminosa.

Luis Antônio da Silva 
Braga, o Zinho, está com a 
prisão decretada pela Justiça. 
Ele substiuiu o irmão Welling-
ton da Silva Braga, o Ecko, 
que morreu em junho numa 
troca de tiros  com policiais, 
no comando de uma das prin-
cipais milícias do Rio. Além de 
Zinho, a polícia também tenta 
capturar Danilo Dias Lima, o 
Danilo Tandera.

Este último é responsável 
por comandar um grupo para-
militar que disputa a explora-
ção de negócios irregulares 
com a milícia de Zinho, em 
parte da Zona Oeste do Rio, 
e em pontos de Nova Iguaçu, 
Seropédica e Itaguaí, na Bai-
xada Fluminense.

Mulher é 
suspeita de atear 

fogo no pai

Corpo encontrado dentro
de ônibus em Campos

O veículo estava na localidade de Lagoa das Pedras 

Eles confessaram que traziam o material de São Paulo para aplicar golpe no Rio
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Nicole Bahls abriu o coração sobre o fim do seu 
casamento com Marcelo Bimbi. A modelo afirmou 
que a causa do rompimento foi uma traição por 
parte do ex-marido. Ela conta ainda que descobriu a 
“pulada de cerca” do modelo através da imprensa.

“Economizei detetive. Eu ia morrer sem saber. 
Eu estava em casa, quando eu olho, o bofe lá 
beijando o pescoço de uma racha”, diz Nicole.

 Mais um novo casal foi 
formado na segunda noite 
da Farofa da Gkay, evento 
que deu o que falar em 
Fortaleza na madrugada 
desta terça-feira. Trata-se 
da atriz Livian Aragão e Mc 
Pablinho, ambos de 22 anos.

A filha de Renato Aragão 
e filho de Valesca 
Popozuda curtiram a 
noite juntos e trocaram 
beijos durante o evento.

CULTURA

HORÓSCOPO

Não confie em tudo o que vem de fora. Questione e desconfie do que 
vem fácil demais. Coloque coração e amorosidade em tudo o que 
for fazer. É um dia em que você será desafiado a ser gentil, amoroso, 
paciente e a levar boas palavras, ou seja, você será testado de todos 
os lados, sentindo-se carente, cansado e se tornando isca fácil.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

O dia de hoje traz para você muita motivação para seguir em 
direção aos seus sonhos e projetos, porém nada disso vem fácil 
e você precisa se dedicar a isso. Pode ser que o dia de hoje traga 
também novas parcerias e ideias vindo de pessoas queridas. 
Você vai precisar se dedicar para ver isso ser realizado.

TOURO
21 abr a 20 mai

Hoje o dia traz boas entregas. Você precisa confiar nas pessoas que 
estão à sua volta, seja no âmbito familiar, profissional e amoroso. 
Se não houver essa confiança, pode ser um dia desgastante, no 
qual você vai tentar controlar tudo. Você precisa relaxar, confiar no 
processo, ser alegre e descentralizar um pouco das responsabilidades.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Dia em que você consegue manter uma relação de paz com o 
seu ego. Hoje você sabe exatamente o que deve ou não fazer. O 
dia é pacífico, mas você está motivado e conseguindo motivar as 
pessoas, levando boas palavras e tendo boas conversas. Você pode 
se sobressair com alguma ideia criativa, palavra ou postura em ação.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Hoje o dia traz boas notícias e você realmente se entrega às suas 
tarefas de corpo e alma, não se deixando levar pela ansiedade 
ou pelo medo. Você está mais tranquilo, o que pode trazer boas 
novidades e oportunidades em todas as áreas da sua vida.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Dia de comemorações, encontros e boas reuniões. Podem 
surgir, eventos, festas e passeios com pessoas que gosta. O dia 
flui tranquilamente. Tome cuidado com brigas, ciúme e apego. 
Mantenha a tranquilidade e a leveza.

LIBRA
23 set a 22 out

Hoje você está com a faca e o queijo na mão. Tome cuidado ao usar 
esse poder todo. Utilize com sabedoria. Seu poder de liderança é 
muito grande tanto no trabalho quanto na vida pessoal. As pessoas 
dependem do seu senso de ordem e do que é preciso fazer. Você tem 
estratégia mental e capacidade para realizar coisas.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Hoje é um dia em que você precisa se preocupar com a 
superficialidade das suas ações. Tome cuidado com os medos 
inconscientes que podem fazer com que você abra mão de algumas 
situações nas quais deveria persistir. Antes de desistir e achar que não 
vai dar conta, aprofunde e coloque o seu coração sem medo.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Hoje é um dia em que você precisa tomar cuidado com o seu ego. 
Você está extremamente competitivo e desafiando todo mundo 
a toda hora, querendo estar sempre à frente. Você pode acabar se 
questionando sobre isso. Tome cuidado com rasteiras ou mesmo com 
uma derrota em algum processo.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Hoje é um dia em que você tem uma clareza mental muito 
grande. Ótimo dia para se planejar, se organizar e ter disciplina, 
principalmente no trabalho e com as suas questões financeiras. É 
preciso ter um grande senso de liderança, mas principalmente um 
senso de autocontrole em relação às suas necessidades primordiais.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Dia em que você consegue ter certa leveza e tranquilidade. 
Você pode ter mais autocuidado, tempo para si mesmo, para 
pensar na sua vida e para refletir sobre suas ações, seus planos 
e seus objetivos. Você deve aproveitar o seu dia para tirar o 
máximo dele e fazer tudo o que precisa ser feito hoje.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Hoje é um dia em que você precisa saber receber, não apenas doar. O 
maior desafio é o seu próprio orgulho, a sua própria desorganização 
e o seu desequilíbrio — não só nas suas ações como também nas 
suas emoções. As pessoas estão te oferecendo ajuda, mas se você 
não tiver humildade para aceitar, pode passar em branco.

PEIXES
19 fev a 20 mar

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES MUNDO DOS 

FAMOSOS

NICOLE BAHLS DIZ QUE DESCOBRIU 
TRAIÇÃO DO EX PELA IMPRENSA: 
‘ECONOMIZEI DETETIVE’

RIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 8 DE DEZEMBRO DE 2021

 LIVIAN ARAGÃO, FILHA DE RENATO 
ARAGÃO, BEIJA MC PABLINHO, FILHO 
DE VALESCA POPOZUDA, EM FESTA

PROJETO ‘NA SALA DE ESTAR’ 
DO CANTAUTOR MALIZE 

REÚNE A BOA SAFRA DA NOVA 
MPB DA ZONA NORTE

Fotos: Divulgação

N
a última sexta-fei-
ra (03/12), os be-
los jardins do Cen-
tro de Referência 

da Música Carioca Artur da 
Távola, na Tijuca, foram palco 
do projeto “Na Sala de Estar”,  
do cantautor Malize, que pro-
move um intercâmbio musical 
entre músicos e compositores, 
que integram a nova cena in-
dependente da MPB e valori-
za a música autoral.

Entre os artistas convida-
dos da boa safra da música 
da Zona Norte Carioca: Vic-
tor Mus, Aquino e a Orques-
tra Invisível, L’ór, Bibi Bogda-
nich, Eric Borba e Luiza Oli-
veira (BH), única participante 
de fora do Rio. Todos, artistas 

com trabalhos autorais lança-
dos e distribuídos nas platafor-
mas digitais.

O show teve uma dinâmica 
inovadora, com a apresentação 
de canções autorais inéditas, 
onde todos os artistas reveza-
vam instrumentos e se desafia-
vam cantando canções do pró-
prio Malize, com nova roupa-
gem, e de parcerias entre eles.

O repertório eclético e bra-
sileiríssimo teve momentos 
emocionantes, como o próprio 
“bis”, que reuniu os nove artis-
tas no palco para cantarem jun-
tos “Anatomia”, uma música 
pop lançada em plena pande-
mia por Malize.

“Foi incrível dividir o palco 
com meus amigos da música, 

artistas que admiro e respeito, 
e apresentar ao público nos-
sos trabalhos e as músicas 
que compomos recentemente, 
e perceber que a música autoral 
só precisa de espaço para mos-
trar todo seu potencial, porque 
o público gosta de ouvir coisa 
nova”, afirma Malize.

O projeto “Na Sala de 
Estar”, que já esteve também 
na versão on-line durante o 
isolamento social, já recebeu 
mais de 35 artistas e pretende 
abrir espaço para novos, já pre-
vendo novas edições também 
com artistas de outros estados.

O show também foi trans-
mitido ao vivo por Live, no Ins-
tagram do artista e segue dispo-
nível no perfil @malizerodrigo.

Malize
Malize é um artista jovem, 

de 22 anos, que vem se desta-
cando no cenário da música 
popular brasileira carioca 
com muita personalidade 
nas composições e nas bati-
das folk do violão de aço. O 
artista, que nos shows tam-
bém costuma se apresentar 
ao piano, abriu o show do 
Suricato, no Centro Cultural 
João Nogueira - Imperator, 
em 2019, pouco antes da pan-
demia, e foi finalista no Fes-
tival de Música Bar MPB, da 
Antena 1, no Solar de Bota-
fogo, que contou com uma 
banca de peso, com renoma-
dos como Roberto Menescal 
e Nelson Farias.

O show teve uma dinâmica inovadora, com a apresentação de canções autorais inéditas
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Estou extremamente feliz. É uma grande 
oportunidade defender o segundo pavilhão 
da verde rosa imperial. Posso dizer que estou 
honrada e determinada. Vou abraçar com muito 
amor e emoção o meu novo pavilhão.”

DUDA MARTINS, SEGUNDA PORTA-BANDEIRA

Divulgação

LIESA FESTEJARÁ DIA NACIONAL DO SAMBA 
COM INAUGURAÇÃO, SHOW E HOMENAGENS

O evento marcará as comemorações do Dia Nacional do Samba

N
o dia 13 de dezem-
bro, a LIESA pro-
moverá uma festa 
de confraterniza-

ção entre diretores e funcioná-
rios da entidade, presidentes 
e representantes das Escolas 
de Samba do Grupo Especial, 
e parceiros comerciais que es-
tarão presentes no Carnaval 
2022. O evento marcará as co-
memorações do Dia Nacional 
do Samba (tradicionalmen-
te festejado em 02 de dezem-
bro) e já tem a presença con-
firmada do governador do Rio 
de Janeiro, Cláudio Castro. 
Neste mesmo dia, às 20h, será 
inaugurada a nova unidade do 
Corpo de Bombeiros na Cida-
de do Samba com a presença 
do coronel Leandro Montei-
ro, secretário de Defesa Civil 
e Comandante Geral do Cor-

po de Bombeiros.
Instalada provisoriamente 

em contêineres, adaptados 
segundo as instruções forne-
cidas pelo Comando Geral 
da Corporação, com capaci-
dade para abrigar 10 soldados 
e espaço para estacionamento 
de viaturas, esta nova unidade 
atenderá não somente a Cidade 
do Samba bem como o entorno 
da Região Portuária do Rio. 
Os bombeiros permanecerão 
naquele espaço durante o 
período de construção do 
prédio definitivo.

A volta do 
“Botequim da LIESA”

A festa de confrater-
nização marcará também 
a volta do espetáculo “Bote-
quim da LIESA”, com a par-
ticipação de sete estrelas da 

música popular e apresenta-
ção das rainhas de bateria do 
Grupo Especial.

“Antes do show, vamos 
entregar os certificados aos 51 
sócio-beneméritos da LIESA; 
incluindo os novos 21, que 
passarão a fazer parte do qua-
dro”, informou o presidente. 

Jorge Perlingeiro
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A Lins Imperial contra-
tou mais um reforço para o 
Carnaval 2022.  Renovando 
os quesitos, chega na verde 
e rosa do Lins para defender 
o segundo pavilhão, a porta-
-bandeira Duda Martins, que 
dançará ao lado do mestre-
-sala Paulo Roza, que já é da 
casa. A nova dupla também 
desfila no Grupo Especial, 
sendo os defensores do ter-
ceiro pavilhão da atual cam-
peã, Unidos do Viradouro.  

A nova porta-bandeira 
começou a dançar com ape-
nas cinco anos na escola de 
samba mirim Pimpolhos da 
Grande Rio. Além de fazer 
parte do projeto de mestre-
-sala e porta-bandeira da Uni-
dos do Viradouro, onde par-
ticipou e ganhou o concurso 

para defender o terceiro pavi-
lhão da agremiação, também 
conduziu o segundo pavilhão 
da Botafogo Samba Clube 
e do Bafo do Tigre, agre-
miação que desfila em Nite-
rói. Filha do segundo mes-
tre-sala, Jeferson Souza da 
Unidos do Viradouro, Duda 
tem dentro de casa o maior 
incentivador da sua carreira. 

“Estou extremamente 
feliz. É uma grande oportu-
nidade defender o segundo 
pavilhão da verde rosa impe-
rial. Posso dizer que estou 
honrada e determinada. Vou 
abraçar com muito amor e 
emoção o meu novo pavi-
lhão”, avisa a nova segunda 
porta-bandeira.

Paulo Roza, seu par, está 
na Lins Imperial desde 2020. 

Iniciou na escola de samba 
Folia do Viradouro oriunda 
da Unidos do Viradouro. Pas-
sou por: Viradouro, Porto da 
Pedra e Salgueiro como pas-
sista. Na Viradouro iniciou 
a realização de um sonho 
participando do Projeto de 
Casais, onde foi o seu princi-
pal estudo para crescimento 
e evolução na arte da dança. 
Como mestre-sala defendeu o 
pavilhão do Arranco do Enge-
nho de Dentro por dois car-
navais. 

“Vejo que o trabalho que 
venho fazendo está tomando 
reconhecimento e estou cres-
cendo na minha carreira. Ao 
lado da minha porta-ban-
deira, vou lutar pelo pavi-
lhão verde e rosa”, avisa 
Paulo Roza. 

Até 26 de dezembro o 
Aeroporto do Galeão ganha 
um espaço temático da Gali-
nha Pintadinha. Um circuito 
de atividades gratuitas toma 
conta da praça de eventos 
em frente ao TGI Fridays, 
na área aberta ao público no 
desembarque do terminal 2. 
Árvores de Natal decoradas 
e iluminadas completam o 
clima especial.

No roteiro de brinca-
deiras, crianças de até 10 
anos poderão se divertir em 
labirintos, escorrega, gira-
-gira, túnel suspenso e per-
sonagens 3D. Uma equipe 
de monitores fica responsá-
vel pelo controle de acesso 
por ordem de chegada e o 
espaço recebe turmas de até 
10 crianças a cada 20 minu-
tos. É obrigatório o acompa-
nhamento dos pais ou res-
ponsáveis durante o circuito 
de atividades. 

Na área pública do embar-
que, a Casa da Galinha Pinta-
dinha será um ponto de fotos 
para quem quiser guardar a 
lembrança de um Natal espe-
cial. Os embarques domés-
tico e internacional tam-
bém estarão decorados com 
o tema natalino e suas árvo-
res, bolas e iluminações.  

Os clientes que forem ao 
evento podem retirar na atra-
ção um voucher de estaciona-
mento para pagar R$ 10 pelo 
período de 3 horas. O bene-
fício não é válido para quem 
utiliza serviços automáticos 
de pagamento de estaciona-
mento.  

“A experiência do passa-
geiro é uma prioridade em 
nossa operação, queremos 
levá-la além e atrair para 
nosso aeroporto, que hoje 
conta com restaurantes, lan-
chonetes, serviços e lojas, os 
moradores da região e demais 
cariocas. Nosso evento de 
Natal marca a estratégia do 
aeroporto, que ganhará ainda 
mais força no próximo ano, 
de ser um ponto de entre-
tenimento para cariocas”, 
afirma Uyara Assis, gerente 
de Comunicação & Marke-
ting do RIOgaleão. 

Unidos da Tijuca inicia venda de  
composições dos carros alegóricos

Já é possível adquirir fantasias 
de composição de alegoria para 
desfilar na Unidos da Tijuca em 
2022. A amarelo ouro e azul pavão 
do Morro do Borel colocou à dis-
posição quatro opções para fazer 
parte do próximo desfile. Os figu-
rinos são composições para os car-
ros abre-alas, carro número 2 e ale-
goria número 3. Os interessados 
precisam entrar em contato com 
o telefone (21) 96437-3127, ou 
através do email: pedrobeline@
gmail.com.

A Unidos da Tijuca desfilará na 
segunda-feira de carnaval, sendo a 
quarta escola a pisar na Avenida 
com o enredo “Waranã, a reexistên-
cia vermelha” que abordará a lenda 
do guaraná, assinado e desenvol-
vido pelo carnavalesco Jack Vas-
concelos.

Arte: Antonio Vieira

Lins Imperial tem nova segunda  
porta-bandeira para o Carnaval 2022

Duda Martins fará par com Paulo Roza na defesa do segundo pavilhão  

Até 26 de dezembro o Aeroporto 
do Galeão ganha um espaço 

temático da Galinha Pintadinha

Aeroporto 
do Galeão 
recebe o 
Natal da 
Galinha 

Pintadinha

Divulgação

Divulgação
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A prova de vida remota já é 
uma realidade definitiva para 
militares inativos, anistiados 
políticos e pensionistas das For-
ças Armadas. Agora, os bene-
ficiários só precisam baixar o 
aplicativo GOV.BR em seu celu-
lar e usar seu login na plata-
forma do governo federal.

Para fazer seu recadastra-
mento de forma digital, é neces-
sário que o veterano ou o pen-
sionista tenha sua biometria 
cadastrada no Departamento 
Nacional de Trânsito (Dena-
tran) ou no Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE). A comprova-
ção de que a pessoa está viva 
é feita por meio da validação 
facial, conforme instruções pre-

sentes no aplicativo. 
O meio virtual é uma opção 

para que as pessoas não preci-
sem comparecer à agência ban-
cária em que o provento ou a 
pensão são pagos. O modelo 
instituído é o mesmo efetuado 
pelos demais servidores públi-
cos civis, pensionistas e bene-
ficiários do Instituto Nacional 
do Serviço Social (INSS).

— A digitalização da prova 
de vida anual foi prioridade para 
ofertarmos a esse público mais 
agilidade, comodidade e segu-
rança, tendo em vista, especial-
mente, os cuidados com a saúde 
em nosso momento atual. O 
GOV.BR veio para simplificar 
e modernizar nosso relaciona-

mento com os brasileiros, que 
hoje poupam tempo e dinheiro 
evitando deslocamentos desne-
cessários e enfrentamento de 
filas — afirma o secretário espe-
cial de Desburocratização, Ges-
tão e Governo Digital do Minis-
tério da Economia (ME), Caio 
Mario Paes de Andrade. 

De acordo com o Ministé-
rio da Economia, cerca de 77 
mil veteranos e pensionistas da 
Marinha já possuem o cadas-
tro biométrico. A Aeronáutica 
— que adota a prova de vida 
digital desde junho — tem 82 
mil usuários cadastrados. No 
exército, 224 mil vinculados uti-
lizam o benefício digitalizado 
desde abril.

A 
Prefeitura de Ma-
ricá, por meio do 
Instituto de Ciên-
cia, Tecnologia e 

Inovação de Maricá (ICTIM) e 
da Secretaria Municipal de Edu-
cação, vai destinar 60 bolsas de 
iniciação científica para alunos 
do programa Passaporte Uni-
versitário e professores orien-
tadores de pesquisa. Confor-
me edital lançado no dia 01/12, 
serão 48 bolsas para alunos e 
12 para professores, divididos 
por seis áreas do conhecimento 
para investigação: Saúde, Edu-
cação, Mobilidade Urbana, Cul-
tura, Agricultura, Sustentabi-
lidade e Meio Ambiente. Cada 
área contará com oito alunos e 
dois professores.

“O programa de Iniciação 
Científica de Maricá visa fomen-
tar e valorizar a cultura da pes-

quisa, do ensino e da aplicabi-
lidade científica junto aos alu-
nos do Passaporte Universitá-
rio. A ideia é propor o debate 
da aplicação de soluções em 
conhecimento para o bem-estar 
e promoção da justiça social”, 
ressalta o diretor-presidente do 
ICTIM, Celso Pansera.

Condições
O estudante contará com 

um aporte de R$ 600 mensal 
e precisa estar regularmente 
matriculado em curso de gra-
duação cuja instituição de 
ensino superior esteja vincu-
lada ao programa Passaporte 
Universitário durante toda a 
vigência da bolsa. No ato da 
inscrição, ele tem que estar 
cursando a partir do segundo 
período da graduação, inde-
pendentemente de ter ocorrido 

troca de curso, equivalência ou 
segunda graduação.

De acordo com o edital, 
é necessário ainda ter coefi-
ciente de rendimento acumu-
lado igual ou superior a seis 
no ato da inscrição e mantê-
-lo durante a vigência da bolsa. 
Um bom desempenho acadê-
mico do candidato, eviden-
ciado pelo histórico escolar, é 
condição essencial para a con-
cessão da bolsa. Outros requi-
sitos são ter Currículo Lattes 
- CNPq cadastrado e atuali-
zado, além de possuir dispo-
nibilidade compatível para o 
desenvolvimento do projeto 
de pesquisa.

“A iniciação científica é uma 
oportunidade ímpar porque per-
mite que o aluno universitá-
rio aprenda a fazer pesquisa, 
essencial para propor ações que 

contribuam para o desenvolvi-
mento futuro do município”, 
ressalta a secretária de Educa-
ção, Adriana Costa.

Orientadores
Já os orientadores, cujas 

bolsas serão de R$ 3.700 men-
sal, precisam ter grau de doutor 
(ou equivalente) ou experiência 
empírica relevante nas áreas de 
pesquisa proposta, bem como 
ser servidor da Prefeitura de 
Maricá ou de seus órgãos vin-
culados. Além da disponibili-
dade para orientar os bolsistas, 
é indispensável ter qualificação 
ou experiência em uma ou mais 
áreas de interesse do edital.

A avaliação dos projetos 
será feita pela Comissão Espe-
cial de Avaliação de Bolsas do 
ICTIM e pela Secretaria de Edu-
cação. Ao fim da bolsa, cuja 

duração é de 12 meses, os alu-
nos e orientadores apresenta-
rão seus resultados em semi-
nário de divulgação científica.

“O lançamento do edital de 
iniciação científica é um dos 
grandes marcos do ICTIM em 
Maricá. O edital se articula à 
formação dos alunos do Pas-
saporte Universitário com os 
desafios do município, sob a 
orientação de pesquisadores da 
Prefeitura. É a oportunidade 
de nossos alunos investigarem 
o município”, complementa o 
diretor de Tecnologia do ICTIM, 
Marcio Campos.

Para participar, os inte-
ressados deverão ler os crité-
rios nos editais publicados no 
site www.ictim.com.br, aces-
sando no menu “programas 
e projetos” e, na sequência, 
em “editais”.

Passaporte Universitário: 
Maricá destinará 60 bolsas 
para iniciação científica

Aluno precisa estar regularmente matriculado em graduação cuja instituição esteja vinculada ao programa Passaporte Universitário

O Sistema Nacional de 
Empregos (SINE) de Porto 
Real, está com diversas vagas 
abertas. O envio de currículos 
pode ser feito de forma pessoal 
na sede da Secretaria.

Os interessados devem 
se dirigir até a Rua Estevam 
Domingos Pederassi, 164, no 
Centro, ou através do e-mail: 
sectrabalhoerendapmpr@
gmail.com. No momento do 
envio, basta anexar o currículo 
e preencher o campo “Assunto” 
com o nome da vaga desejada.

Confira as vagas 
disponíveis:
• Promotor (a) de vendas 
(Pessoa com deficiência)
• Operador de caixa
•  Auxiliar de serviços gerais
•  Auxiliar de escritório
•  Jardineiro
• Eletricista
•  Pintor predial

Em preparação para a aber-
tura das novas unidades da 
Barra da Tijuca, e de São Gon-
çalo, o Assaí Atacadista está 
com vagas de emprego abertas 
e imediatas exclusivamente 
para pessoas com deficiên-
cia. As oportunidades, cria-
das para compor os times das 
nova lojas que serão inaugura-
das na Avenida das Américas, 
nº 900, na Barra da Tijuca, e 
na rua São Jorge, nº 95, no 
bairro Porto Velho, e na Ave-
nida Fued Moises, nº 114, no 
bairro Tribobó, nos próximos 
meses, são todas efetivas e 
abrangem diferentes funções 
operacionais, tais como Repo-
sitor de Mercadorias, Opera-
dor de Caixa e Empacotador.

No total, há 14 oportunida-
des disponíveis exclusivamente 
a pessoas com deficiência.

Para a companhia, a valori-
zação de pessoas com deficiên-
cia é um dos principais pilares 
do Programa de Diversidade 
do Assaí e a empresa conta 
com uma série de iniciativas 
que visam fomentar a plura-
lidade e a inclusão entre os 
seus funcionários, tais como 
um treinamento de carreira 
personalizado para estes pro-
fissionais; acessibilidade nas 
unidades e uso de legenda e/
ou tradutor de Libras em todos 
os vídeos e materiais internos.

Em reunião na última segunda-feira com a Câmara 
de Alimentos e Agronegócios da Firjan, o presidente da 
Assembleia Legislativa, André Ceciliano (PT), disse que 
a Petrobras já avisou à concessionária Naturgy sobre o 
aumento do preço do gás fornecido pela estatal. A dolo-
rosa é de espantosos 200%. Para o deputado, a política 
de preços da petroleira vai na contramão do desenvolvi-
mento do país, e pode inviabilizar a retomada da economia.

Sine de 
Porto Real 
abre vagas 
para essa 
semana

Mercado 
atacadista tem 
vagas para 

pessoas com 
deficiência

Há vagas para eletricista

Militares podem fazer 
prova de vida remota

Naturgy já foi comunicada

Gás vai aumentar 
em 200%
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Rei e Rainha do Mar retorna a 
Copacabana no dia 12 de dezembro

O 
Rei e Rainha do 
Mar escolheu seu 
tradicional pal-
co para encerrar 

2021. Após sucesso em cida-
des paradisíacas como Búzios 
e Cabo Frio, o maior festival 
de águas abertas e esportes de 
praia do Brasil retorna a Copa-
cabana no dia 12 de dezembro, 
com últimas vagas de inscri-
ções abertas por meio do site.

Celebrando a retomada 
de atividades ao ar livre na 
cidade, o Rei e Rainha do 
Mar oferece aos participantes 
diversas opções de modalida-
des outdoor. A etapa de Copa-
cabana tem apoio da Arena, 
marca de natação oficial do 
RRM, e do protetor solar Cha-
meleon Sun.

Provas de natação no mar, 
corrida na areia, stand up 
paddle e biathlon (natação e 
corrida) estão no programa 
do Rei e Rainha do Mar. Entre 
as opções de natação, estão a 
open (500 metros), sprint (1 
km), classic (2,5 km), chal-
lenge (5 km) e super challenge 
(10 km), enquanto a corrida 
oferece o beach run (2,5 e 5 
km) e o beach biathlon (1 km 
de natação no mar e 2,5 km 
de corrida na areia da praia).

O ‘UFC 269’ terá diver-
sos atrativos para os brasilei-
ros que querem acompanhar a 
penúltima edição do ano. São 
oito atletas do país em ação, 
entre eles, dois colocarão seus 
títulos em jogo nas duas prin-
cipais lutas da noite. 

Atual campeão peso-leve 
(até 70,3kg) e maior finaliza-
dor da história do UFC, com 
17 vitórias, o paulista Charles 
‘Do Bronx’ defende pela pri-
meira vez o cinturão da cate-
goria. Ele encara o americano 
Dustin Poirier, primeiro do 
ranking, na luta principal da 

noite.
Na outra disputa de título 

está a baiana Amanda Nunes, 
única lutadora entre homens 
e mulheres que atualmente 
defende cinturões em duas 
categorias diferentes. 

Amanda tem pela frente 
na sua oitava defesa, a sexta 
entre os galos (até 61,2kg), a 
venezuelana Juliana Peña, ter-
ceira do ranking.O Combate 
exibe ao vivo e com exclusi-
vidade neste sábado, dia 11, 
todas as emoções do evento, 
a partir das 19h.

Mais seis lutadores estarão 

em ação no ‘UFC 269’, repre-
sentando o Esquadrão Brasi-
leiro. Revelado no programa 
Contender Series, o amapa-
ense Raulian Paiva, embalado 
por três vitórias consecutivas, 
enfrenta o americano Sean O’ 
Malley pela divisão dos galos. 

No card preliminar, ainda 
pelo peso-galo, o paulista 
Pedro Munhoz enfrenta o 
americano Dominick Cruz, 
ex-campeão da categoria.

Entre os pesados (até 
120,2kg), o curitibano 
Augusto Sakai tenta reen-
contrar o caminho das vitó-

rias diante do australiano Tai 
Tuvasa. Pela categoria peso-
-médio (até 83,9kg), o parai-
bano Bruno “Blindado” faz 
a sua terceira luta no UFC 
diante do americano Jordan 
Wright, enquanto André “Ser-
gipano”, que apesar do apelido 
é mineiro de Montes Claros, 
tem pela frente o americano 
Eryk Anders. 

A carioca Priscila “Pedrita” 
abre a participação brasi-
leira no evento enfrentando 
a canadense Gillian Robert-
son pela divisão dos moscas 
(até 56,7kg).

Ferj define início do 
Campeonato Carioca

Brasileiros defendem seus cinturões
neste sábado no ‘UFC 269’

A Federação de Futebol do 
Rio de Janeiro (Ferj) atuali-
zou a tabela do Campeonato 
Carioca e definiu o dia 26 de 
janeiro como a data de iní-
cio da competição. Havia a 
possibilidade de começar uma 
semana antes (no dia 19).

Resta apenas detalhar 
quais partidas da primeira 
rodada acontecerão em 26 
de janeiro e quais serão no 
dia seguinte. A tendência é 
que alguns dos grandes utili-
zem equipes reservas no iní-

cio do Carioca.
O regulamento é igual ao 

do ano passado, com 12 equi-
pes jogando em turno único. 
O primeiro colocado será 
campeão da Taça Guanabara 
e estará na semifinal do Esta-
dual, junto ao segundo, ter-
ceiro e quarto.

As semifinais do Carioca 
serão nos dias 23 ou 24 e 26 
ou 27 de março. Já a final, tam-
bém em dois jogos será em 
30 ou 31 de março e 2 ou 3 
de abril.

Competição irá até abril de 2022 e fórmula é igual à de 2021

Divulgação Maracanã

26 ou  27/1
FLUMINENSE X BANGU

26 ou  27/1
VOLTA REDONDA X VASCO

26 ou  27/1
AUDAX RIO X NOVA IGUAÇU

26 ou  27/1
FLAMENGO X PORTUGUESA

26 ou  27/1
BOAVISTA X BOTAFOGO

26 ou  27/1
MADUREIRA X RESENDE

CONFIRA A 1A RODADA DA TAÇA GUANABARA

Os praticantes de stand up 
paddle têm disponíveis duas 
distâncias no percurso pela 
deslumbrante orla da praia 
de Copacabana, 3 e 6 km. As 
crianças também têm lugar no 

Rei e Rainha do Mar com pro-
vas de corrida e natação dedi-
cadas apenas a elas (a par-
tir de 3 anos para kids run e 
9 anos para natação no mar, 
contando com todo suporte de 

segurança do evento).
O RRM oferece pacotes. 

O combo “Família Real” ofe-
rece descontos para pais e 
mães que desejam partici-
par das provas com os filhos. 

Todos os participantes rece-
berão o kit atleta, com itens 
exclusivos do evento (camisa 
+ touca de natação e camisa 
+ viseira para corrida e stand 
up paddle).

Maior festival de águas 
abertas e esportes de praia 
do Brasil, o RRM é realizado 
desde 2009 pela Effect Sport, 
promovendo a milhares de 
atletas, entre profissionais e 
amadores, uma incrível expe-
riência em belos cenários do 
litoral brasileiro. Com dezenas 
de etapas e evoluindo ao longo 
da história, o evento recebeu 
multicampeões olímpicos e 
mundiais, como Ana Marcela 
Cunha, Sharon Van Rouwen-
daal, Ferry Weertman, Aaron 
Peirsol e Oussama Mellouli.

Em 2020, o Rei e Rainha 
do Mar foi o único evento de 
águas abertas no mundo a rea-
lizar uma edição, superando 
todos os desafios causados 
pela pandemia do novo coro-
navírus (Covid-19). 

A organização seguiu 
todos os protocolos estabe-
lecidos pelos órgãos compe-
tentes, garantindo a segu-
rança de todos os envolvi-
dos, sendo 2 mil atletas ins-
critos. O feito rendeu ao CEO 
da Effect Sport e ex-nadador 
profissional, Pedro Rego Mon-
teiro, indicação ao prêmio 
“Homem do Ano” da Asso-
ciação Internacional de Águas 
Abertas (WOWSA).

As últimas vagas de inscrições estão abertas pelo site do evento

Charles ‘Do Bronx’ e Amanda Nunes tentarão manter seus postos de campeão
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Renato Gaúcho e Abel Braga são os favoritos 
para assumir o Fluminense em 2022

E
nquanto define se 
irá disputar a Liber-
tadores no ano que 
vem, o Fluminense 

vive a expectativa para saber 
quem irá dirigir a equipe em 

2022. De acordo com o por-
tal “NetFlu”, Renato Gaúcho 
e Abel Braga aparecem como 
os favoritos para ocupar a fun-
ção de técnico do clube ca-
rioca na próxima temporada.

Os dois são velhos conhe-
cidos dos torcedores do Flumi-
nense e também foram vitorio-
sos dirigindo o clube carioca. 
Abel Braga era o técnico do 
Tricolor no último título de 

expressão do Flu em 2012, no 
Brasileirão. Já Renato Gaúcho 
comandou o clube carioca na 
conquista da Copa do Bra-
sil de 2007 que quebrou um 
jejum de 23 anos sem título 

nacional do clube das Laran-
jeiras.

Segundo o portal, apesar 
de bem avaliado internamente, 
Marcão seria considerado um 
nome “muito verde” para ini-

ciar a temporada no comando 
do Fluminense. O Tricolor 
busca um técnico mais expe-
riente que saiba mesclar um 
elenco com veteranos e jovens 
talentos.

Botafogo não 
tem interesse 
em renovar 
com Kayque

Zé Ricardo opina em 
saídas de jogadores

Depois de Cesinha, mais 
um jovem está de saída do 
Botafogo. Segundo o “Canal 
do Medeiros”, a diretoria 
alvinegra não tem interesse 
na renovação do contrato 
do volante Kayque, que está 
emprestado pelo Nova Iguaçu 
até o fim desta temporada.

Assim, a tendência é que 
Kayque seja devolvido ao 
clube da Baixada Fluminense. 
O volante de 21 anos fez sete 
partidas pela equipe profissio-
nal em 2021, sendo apenas 
duas na Série B, entrando no 
segundo tempo.

Kayque chegou ao Bota-
fogo no ano passado para 
reforçar a equipe sub-20 e aca-
bou sendo integrado aos pro-
fissionais na reta final do Cam-
peonato Brasileiro. O volante 
acertou uma bola na trave na 
despedida do clube da Série 
A, contra o Ceará.

Anunciado oficialmente no 
sábado, Zé Ricardo prepara a 
apresentação ao Vasco. O novo 
treinador tem chegada prevista 
ao Rio nesta quarta-feira e come-
çou as tratativas para reformular 
não só o elenco como o grupo 
de trabalho.

Com Zé Ricardo, o Vasco 
terá uma nova comissão téc-
nica. O treinador trará o auxi-
liar Cleber dos Santos, seu fiel 
escudeiro em clubes como Bota-
fogo, Fortaleza e Internacional, 
que também estava no Qatar 
SC, o último trabalho da dupla 
- os dois tratam em Doha da 
mudança de retorno ao Brasil. 

Além disso, o clube nego-
cia com mais um auxiliar e um 
preparador físico. A tendência 
é de que estes sejam anuncia-
dos após o Brasileirão.

Desde que começou o traba-
lho de reformulação do departa-
mento de futebol, algo coman-
dando pelo presidente Jorge Sal-
gado, o Vasco só anunciou saída 

de jogadores. Com Cano como 
mais recente, a lista chega a oito 
nomes. Os reforços começarão 
a chegar à medida que o corpo 
diretivo seja formado, mas Zé 
Ricardo já trabalha na indicação 
de alguns nomes. O treinador 
também opinou sobre as saídas.

A tendência é de que a rea-
presentação do elenco seja em 
3 de janeiro e a pré-temporada 
ocorra no CT Moacyr Barbosa 
- o calendário indica estreia no 
Carioca no dia 23 diante do Volta 
Redonda.

Salgado ainda não conse-
guiu contratar o substituto de 
Alexandre Pássaro, que deixou 
o clube em 11 de novembro. 

A ideia é ter um novo diretor 
executivo além de outras duas 
figuras: um coordenador, que 
pode ser o ex-goleiro Fernando 
Prass, e Carlos Brazil, antigo 
diretor da base vascaína, que 
atuaria na transição de atletas 
das categorias inferiores ao pro-
fissional.

RIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 8 DE DEZEMBRO DE 2021

A tendência é de que a reapresentação do elenco seja em 3 de janeir

Paulo Fernandes/Vasco

Kayque, que está emprestado 
pelo Nova Iguaçu até o 

fim desta temporada

Os dois são velhos conhecidos dos torcedores do time

Lucas Merçon/FFC


